

SÍNTESIS INFORMATIVA

OFICINA DE PRENSA DE LA RECTORÍA
Ciudad Universitaria, 03 de mayo de 2010.



EDUCACIÓN:

Estatad: La UAEM en *La Jornada Morelos*

Nacional: IPN logra 11 preseas en el Robogames

SALUD:

Nacional: Reportan sismos en Chihuahua y BC

ECONOMÍA:

Estatad: Alta producción de carne de ave en Morelos

Nacional: Contribuyentes adeudan impuestos por \$520 mil millones al gobierno federal

POLÍTICA:

Estatad: Llamam a romper sitio de la pobreza

Nacional: La legislación, represiva, dice Calderón

Internacional: Ley Arizona tiene un perfil racial: Clinton

EDUCACIÓN:

Estatal:

“La UAEM en La Jornada Morelos”

En la edición del día de hoy se publica la nota *Incrementa UAEM posgrados de calidad*, en la cual se informa que cuatro programas de posgrado de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) ingresaron al Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC), del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), con lo que la universidad pasó de 16 a 20 programas registrados en el PNPC. Maestría en Instituciones y Organizaciones, maestría en Estudios de Población y Desarrollo Regional, maestría en Atención a la Diversidad y Educación Inclusiva y el doctorado en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, ahora forman parte del PNPC, así lo dio a conocer Omar García Ponce de León, director general de Investigación y Posgrado de la UAEM.

La Jornada Morelos, p.16, (Oficina de Prensa de la Rectoría).

“Cuatro medallas en Universiada”

Morelos estuvo presente en la Universiada Nacional 2010, que se celebró en el estado de Chihuahua, y logró meterse en el cuadro de medallas, con cuatro preseas; dos de plata, una lograda por Gabriel Segura Gallardy en Tae Kwon do y otra por el equipo de tiro con arco de la rama varonil; ambos logros son para la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), además de dos de bronce que conquista la alumna de la Universidad Americana, Andrea Rodríguez Onofre, en Karate. En la puntuación por instituciones, la UAEM, logró sumar 269 unidades; la Universidad Americana de Morelos sumó 45 puntos dentro del Karate y la Universidad Lassalle Cuernavaca cinco en ajedrez.

La Unión de Morelos, p.22, (Rolando Becerril).

Nacional:

“IPN logra 11 preseas en el Robogames”

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) informó que por cuarto año consecutivo alumnos de la casa de estudios compitieron en el Robogames 2010, celebrado en San Francisco, California, donde lograron 11 medallas: cinco de oro, cuatro de plata y dos de bronce. En un comunicado, destacó que México obtuvo el segundo lugar en el medallero del concurso, al conseguir como país 16 preseas (11 se adjudicaron los alumnos politécnicos). Fueron superados sólo por Estados Unidos, dejando atrás a naciones como Brasil, Lituania, España, India y Canadá, entre otros.

La Jornada, p.43, (De la redacción).

“Diseña mexicano un auto que se maneja con los ojos”

El profesor mexicano en informática Raúl Rojas, así como su equipo del Instituto de Inteligencia Artificial de la Universidad Libre de Berlín, desarrollaron un prototipo de automóvil que se maneja solamente con los ojos. El invento podría suponer toda una revolución para la conducción y tener aplicaciones más allá de la ciencia, para la vida cotidiana de personas afectadas por algún tipo de parálisis, por ejemplo. Como se pudo ver durante una demostración seguida por la prensa de todo el mundo en el área del antiguo aeropuerto de Tempelhof en Berlín, el manejo es posible gracias a un complejo software del que está dotado el automóvil, llamado EyeDriver, explicaron los científicos en un comunicado.

La Jornada, p.43, (Notimex).

SALUD:

Nacional:

“Reportan sismos en Chihuahua y BC”

Entre la mañana del viernes y la noche del sábado hubo al menos siete temblores en los municipios de Ciudad Juárez, Madera y San Francisco de Borja, Chihuahua. El más intenso duró unos segundos y alcanzó 4.2 grados Richter, informaron autoridades de Protección Civil. Mientras tanto, la actividad sísmica continúa en Mexicali, Baja California. La madrugada de este domingo, según fuentes oficiales, hubo dos movimientos, con intensidades de 3.8 y 3.4 grados, que se suman a más de 5 mil réplicas del terremoto de 7.2 grados del 4 de abril, que causó daños a la infraestructura agrícola y pérdidas a los demás sectores productivos.

La Jornada, p.35, (Rubén Villalpando y Antonio Heras).

“En 3 décadas creció 300% la tasa de suicidios en el país: expertos”

En el simposio La salud mental de los adolescentes y las necesidades de intervención, se expuso que la tasa de suicidio creció 300 por ciento en los pasados 35 años, para ubicarse en 4.1 por ciento por cada 100 mil habitantes. Aunque el número es moderado si se compara con el registro de otras naciones, en nuestro caso ha tenido un aumento constante desde 1970, cuando la cifra era de apenas 1.1 por cada 100 mil habitantes. Durante el simposio, realizado la noche del jueves en El Colegio Nacional, varios especialistas vinculados al Instituto Nacional de Siquiatría (INP) abordaron el tema desde los problemas de conducta que presentan los adolescentes, su entorno y la incidencia que tiene en su desarrollo cuando están expuestos a las drogas y la violencia. De manera especial se destacó el papel de la familia en la prevención de este tipo de conductas y de su exitoso tratamiento.

La Jornada, p.41, (José Antonio Román).

“Ejercitar el cerebro ayuda a prevenir el Alzheimer”

Investigadoras de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) recomendaron ejercitar y mantener activo el cerebro para retrasar su proceso degenerativo, pero sobre todo para prevenir padecimientos como el Alzheimer. En entrevista manifestaron que actividades tan simples como bañarse con los ojos cerrados, realizar juegos de agilidad mental, resolver operaciones matemáticas o hacer actividades con la mano que habitualmente no se usa son excelentes ejercicios para el cerebro.

La Jornada, p.43, (Gabriel León Zaragoza).

ECONOMÍA:

Estatal:

“Alta producción de carne de ave en Morelos”

Roberto Ruiz Silva, delegado de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), dio a conocer que la producción nacional de carne de ave supera los 2.5 millones de toneladas. Agregó que esto es producto de una amplia infraestructura instalada, como las 16 empresas avícolas del estado de Morelos que se localizan en Ocuilco, Puente de Ixtla, Yecapixtla y Zacatepec. El titular de la Sagarpa en el estado mencionó que en la reciente asamblea general ordinaria de la Unión Nacional de Avicultores, el titular de la dependencia en el país, Francisco Mayorga Castañeda, ratificó el compromiso de impulsar un marco legal para el etiquetado de productos; asimismo, minimizó el impacto negativo que la crisis económica mundial tuvo en este sector.

La Jornada Morelos, p.5, (Raúl Morales).

Nacional:

“Contribuyentes adeudan impuestos por \$520 mil millones al gobierno federal”

Empresas y personas físicas con actividad empresarial, y trabajadores asalariados adeudan 519 mil 935.8 millones de pesos en impuestos al gobierno federal, cifra 4.3 veces mayor a, por ejemplo, las participaciones a las entidades federativas realizadas durante el primer trimestre de este año. Según reportes de la Secretaría de Hacienda, los créditos fiscales al primer trimestre de este año presentan un incremento de 8.5 por ciento respecto del periodo anterior, lo que equivale a un crecimiento de 40 mil 627 millones de pesos. La Secretaría de Hacienda reveló que entre enero y marzo de este año se presenta una cartera total de un millón 608 mil 281 deudores de impuestos. El mayor monto, 81.3 por ciento, se concentra entre causantes empresariales que registran adeudos por más de 423 mil millones de pesos; las personas físicas con actividad empresarial presentan una cartera de créditos fiscales por 34 mil 496.9 millones (6.6 por ciento del total), y los asalariados (personas físicas) deben 62 mil 430.3 millones, equivalente a 12 por ciento.

La Jornada, p.31, (Víctor Cardoso).

“Pérdidas por \$27 mil 400 millones y subutilización en subsidiarias de Pemex”

Durante el primer trimestre de 2010, tres de los cuatro organismos subsidiarios de Petróleos Mexicanos (Pemex), en divisiones tan rentables como refinación y petroquímica mostraron capacidad subutilizada, además de pérdidas por un total de 27 mil 400 millones de pesos. Solamente Pemex Exploración y Producción (PEP), organismo al que se destina 80 por ciento del presupuesto total de Pemex, registró un rendimiento neto de 21 mil 500 millones de pesos. Este resultado se compara favorablemente con las pérdidas netas de 14 mil 200 millones reportadas al 31 de marzo de 2009. Por su parte, Pemex Refinación (PR) incrementó sus pérdidas netas al reportar un balance negativo de 22 mil 800 millones, que se compara desfavorablemente con la merma neta de 13 mil 300 millones de pesos registrados en el primer trimestre del año pasado.

La Jornada, p.29, (Israel Rodríguez).

“Cayeron 57% los créditos que otorgó Fira en otoño-invierno”

Los créditos para el sector agropecuario otorgados por Financiera Rural (Fira) se redujeron 57 por ciento en la temporada otoño-invierno 2009-2010. El financiamiento que otorgó el organismo ascendió a 2 mil 495 millones de pesos, en contraste con los 5 mil 792 millones de pesos que destinó para igual periodo de 2008-2009, según el informe sobre el sector alimentario del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La reducción de créditos se aplicó para las seis regiones del país consideradas por Fira (sur, sureste, centro, occidente, noroeste y norte), pero no en la misma proporción. La zona más afectada fue el sureste, donde los créditos pasaron de 253 a 8.6 millones de pesos, un recorte de 96.6 por ciento de una temporada otoño-invierno a otra similar.

La Jornada, p.30, (Susana González).

POLÍTICA:

Estatal:

“Llaman a romper sitio de la pobreza”

Los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial de Morelos celebraron ayer el 198 aniversario del Sitio de Cuautla. Con dos llamados, uno a romper el “sitio de la pobreza”, por parte del gobernador Marco Adame Castillo, y otro del presidente del Congreso, Othón Sánchez Vela, a los poderes del estado a unirse y trabajar por vencer intereses ajenos al bien de los ciudadanos, se desarrolló la sesión solemne celebrada en Cuautla, con motivo del rompimiento del Sitio de Cuautla.

Diario de Morelos, p. 10, (DDM Redacción) y La Jornada Morelos, p.3, (José Luis Gsrcitapia).

“Prometen retirar casetas telefónicas”

A finales de mes sólo deben quedar 165 nuevos módulos de telefonía, informó la Subsecretaría de Turismo del ayuntamiento capitalino. Autoridades municipales prometieron disminuir el número de casetas telefónicas que existen en el Centro Histórico de Cuernavaca, puesto que ninguna de las que hay actualmente tiene permiso para funcionar. Andrik Ruíz de Chávez, subsecretario de Turismo de la capital, explicó que tras un análisis en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, así como con la Consejería Jurídica, se determinó permitir el funcionamiento de sólo 165 casetas. En una supervisión realizada en los últimos meses del año 2009, se contaron 439, tan sólo en el primer cuadro de la ciudad.

Diario de Morelos, p.3. (Yesenia Daniel).

Nacional:

“La legislación, represiva, dice Calderón”

El presidente Felipe Calderón llamó a los mexicanos a que omitan en lo posible viajar a Arizona, como medida de protesta por la promulgación de la ley antinmigrante. Aun con los matices que la gobernadora de ese estado, Jan Brewer, dio a la ley SB 1070, afirmó que México mantiene serias preocupaciones sobre la misma, porque representa una vía represiva y de discriminación a la migración. Al iniciar su gira por Alemania, recordó que la cancillería ya emitió una llamada de alerta a los mexicanos para que actúen con precaución y omitan en lo posible la realización de viajes innecesarios hacia ese estado. En el palacio de Schaumburg, Calderón ofreció una conferencia de prensa junto con la canciller alemana, Angela Merkel, quien a pregunta expresa comentó que espera que se solucione la problemática en Arizona.

La Jornada, p.5, (Claudia Herrera Beltrán).

“Calderón llama a no dar por muertas sus propuestas para la reforma política”

El presidente Felipe Calderón llamó a hacer a un lado cálculos político-electorales para aprobar cambios de fondo, y consideró que no es admisible considerar cancelado el periodo de reformas en México. Concluido el periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión con varias reformas pendientes, el michoacano señaló que hasta el último día de trabajo cualquier Congreso puede legislar, y demandó mucho mayor visión. Al dar comienzo a su tercera gira por Alemania en lo que va de su administración, aseguró que aún hay posibilidad de hacer reformas de fondo, como las que ha propuesto y que rebasan con mucho el horizonte de una coyuntura electoral. En el Palacio de Schaumburg, el jefe del Ejecutivo mexicano ofreció una conferencia de prensa conjunta con la primera ministra alemana, Angela Merkel; Calderón y Merkel celebraron el acuerdo de ayuda a Grecia aprobado por la Unión Europea. El michoacano aprovechó para insistir en que México evitó una crisis similar gracias a las medidas que tomó su administración, no obstante los costos políticos que implicaron.

La Jornada, p.14, (Claudia Herrera Beltrán).

“Activistas sociales de más de 40 países analizan las crisis y el papel de los pueblos”

Con la participación de representantes de más de 40 países, arrancó ayer el foro social mundial temático Desde los pueblos, otras salidas a la crisis global son posibles, uno de cuyos ejes de trabajo estuvieron caracterizado por un cúmulo de denuncias acerca del deterioro social y político en México. Tanto en los discursos inaugurales como en las mesas de trabajo se habló de criminalización de la protesta social, del ataque a defensores de derechos humanos, de la ofensiva contra la clase trabajadora y la militarización del país con el pretexto del combate al narcotráfico. Chico Whitaker, de Brasil, mencionó que la lucha no es de los partidos políticos, sino de la sociedad organizada. El encuentro, afirmó, es para discutir alternativas de resistencia a la fuerza del capital. "La lucha es larga, muy larga. Debemos tener mucha fuerza, porque seguramente vamos a cambiar todo".

La Jornada, p.16, (Alma E. Muñoz y Enrique Méndez).

“Se incrementa a 71 el número de electricistas en huelga de hambre”

Representantes del sindicato de electricistas de Columbia Británica, Canadá, se solidarizaron con los integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), a quienes comentaron que ellos también enfrentan a las compañías privadas que pretenden apropiarse del proceso de generación y distribución del fluido eléctrico. En la visita al campamento de los huelguistas de hambre del SME, cuyo número se elevó ayer a 71, Andy Ross, presidente de la sección 378 del Sindicato Canadiense de Oficinistas y Empleados Profesionales (Cope), manifestó que dará a conocer la lucha de los electricistas mexicanos entre los habitantes de Canadá y se solidarizó con el movimiento. "Su lucha es nuestra lucha", aseveró al hacerles un llamado a mantener la unidad. Ross platicó con algunos de los huelguistas –los primeros 10 ayer cumplieron ocho días de mantener su protesta– y escuchó a Martín Esparza Flores, quien hizo una síntesis de la larga historia combativa del SME. "Queremos aprender de la lucha que están realizando para explicarla a los trabajadores de Canadá, en donde también hay grandes presiones para privatizar este servicio."

La Jornada, p.19, (Matilde Pérez).

“La pugna triqui ha cobrado más de 600 vidas en 30 años”

El conflicto en la zona triqui ya produjo más de 600 muertos en tres décadas, y sólo este año fueron asesinados un menor y cinco adultos antes que los activistas Alberta Cariño de Trujillo y el finlandés Jyri Antero Jaakkola, dijo Concepción Rueda Gómez, delegada estatal de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI). Deploró la muerte de ambos activistas en la emboscada paramilitar tendida la semana pasada en San Juan Copala contra una caravana de observación civil internacional, y recordó que Bety, como integrante del Centro de Apoyo Comunitario Trabajando Unidos, laboraba en las zonas mixteca y triqui. Añadió que en los pueblos triquis no hay agencias del Ministerio Público y la CDI debió cambiar su sede de San Juan Copala a Juxtlahuaca. A ella le advirtieron abstenerse de opinar por el peligro de trabajar en comunidades con alto índice de violencia, pero se negó a callar, porque "no podemos vivir en la cobardía".

La Jornada, p.20, (Hiram Moreno).

“Deben evitarse ataques a la prensa: CNDH”

Los atentados contra comunicadores son preocupantes no sólo porque se trata de agravios a la integridad y vida de personas, sino porque la libertad de expresión es un bien social indispensable en la democracia, señaló la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). En un comunicado, la CNDH indicó que los ataques contra periodistas en México han hecho "negros los años recientes para ellos, por lo que no se debe permitir que trabajen bajo la amenaza de la violencia y las balas". En la víspera del Día Internacional de la Libertad de Prensa llamó a la sociedad a mantener una actitud de rechazo a la violencia y de exigencia para evitar que el periodismo se convierta en el oficio más peligroso.

La Jornada, p.22, (Notimex).

“La Parota, uno de los 300 programas de presas mal elaborados en AL, dice ONG”

En América Latina hay alrededor de 300 proyectos de construcción de presas, que en su mayoría carecen de evaluaciones ambientales, se impulsan sin respeto a los derechos humanos de las poblaciones, las cuales son forzadas a abandonar sus pueblos, y además se destruyen ecosistemas estratégicos, señala la Asociación Interamericana para la Defensa del Ambiente (AIDA). En México el caso que se analiza es el de La Parota, el cual fue incluido como evidencia de las fallas en los procesos de consulta pública a comunidades indígenas y campesinas afectadas (unas 25 mil personas), así como graves carencias en el estudio de impacto ambiental que, entre otros, ignoran los posibles riesgos sísmicos que el proyecto podría causar. Agrega que el proyecto fue suspendido por el gobierno; sin embargo, la semana pasada el comisariado ejidal de bienes comunales de Cacahuatpec convocó a una segunda asamblea –luego de que la primera careció de quórum– para autorizar la expropiación de los terrenos en favor de la Comisión Federal de Electricidad.

La Jornada, p.42, (Angélica Enciso).

“Cumplen transmisión de espots”

El Instituto Federal Electoral (IFE) informó que hasta mediados de abril los medios electrónicos habían transmitido 96 por ciento de los espots de los partidos políticos y las autoridades electorales en los 15 estados donde se realizarán elecciones este año. El reporte de la secretaría ejecutiva detalla que al 13 de abril el IFE había pautado 3 millones 405 mil 325 espots en las 15 entidades, y el Sistema Integral de Administración de Tiempos del Estado (SIATE) había confirmado la transmisión de 3 millones 115 mil 767. Destaca que en esos estados existen mil 20 estaciones de radio y televisión que han cumplido en su mayor parte las pautas. A diferencia de las elecciones del 2009, cuando el sistema de monitoreo registró deficiencias importantes, este año ha mejorado el esquema de administración de los tiempos.

La Jornada, p.36, (Alonso Urrutia).

“Electricistas logran aumento salarial de 4.9% más prestaciones”

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) y el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (Suterm) firmaron la revisión del contrato colectivo de trabajo, donde se acordó incrementar 4.9 por ciento el salario tabular y 1.2 por ciento las prestaciones, a partir del primero de mayo de 2010. En un breve comunicado, la comisión indicó que el viernes pasado se firmó el contrato colectivo de trabajo por el director general de la CFE, Alfredo Elías Ayub, quien estuvo acompañado del cuerpo directivo de la paraestatal, y por el secretario general del Comité Ejecutivo Nacional del Suterm, Víctor Fuentes del Villar, e integrantes de ese comité ejecutivo.

La Jornada, p.30, (De la redacción).

Internacional:

“Ley Arizona tiene un perfil racial: Clinton”

La secretaria de Estado, Hillary Clinton, dijo hoy que la nueva ley antinmigrante de Arizona "invita al perfil racial" y sobrepasa a la autoridad de esa entidad. La legislación "hace lo que el estado no tiene autoridad para hacer: tratar de imponer nuestra propia ley de inmigración", afirmó Clinton al participar este domingo en el programa de televisión Meet the Press (Encuentro de Prensa), de la cadena NBC. Ahí, la funcionaria dijo que no existe duda que la nueva ley invita a incurrir en el perfil racial y a que las personas puedan ser cuestionadas sobre su estatus migratorio debido al acento con que hablan o su apariencia. Las declaraciones de Clinton constituyen una de las críticas más duras hechas hasta ahora contra el estatuto por parte de un miembro del gabinete de la administración del presidente Barack Obama.

La Jornada, p.7, (Notimex).

“Atentado fallido en Times Square; desalojan a unas 10 mil personas”

Un vehículo del que salía humo y emitió un pequeño destello, llevó a la policía a desalojar a unas 10 mil personas del área de Times Square, en Nueva York, la noche del sábado, la zona más ajetreada de Broadway, en lo que fue considerado por las autoridades como un atentado fallido, no vinculado con Al Qaeda o alguna otra organización terrorista importante. El presidente Barak Obama elogió la rápida acción de la policía de Nueva York para lidiar con el incidente. Reiteró que los servicios de seguridad harán lo necesario para encontrar a los responsables y proteger a los estadounidenses. El vehículo, un Nissan Pathfinder de cristales polarizados y matrícula de Connecticut, estaba estacionado en Times Square directamente al lado de una filial del Bank of America. Un vendedor ambulante alertó a un policía sobre el automóvil, del que salía humo de una caja en la parte trasera.

La Jornada, p.25, (Reuters, Dpa, Afp y The independent).

“Confirma la autoridad electoral cubana que votó 95.86% del padrón en comicios municipales”

La Comisión Electoral Nacional (CEN) informó los resultados definitivos de las elecciones municipales del domingo anterior, en primera vuelta, que confirmaron una ligera baja en la asistencia a las urnas respecto de comicios anteriores y un alza en los votos blancos y anulados. El padrón llegó a 8 millones 562 mil 270 ciudadanos, con una votación de 95.86 por ciento, según el reporte. Un 14 por ciento de los nuevos delegados a las asambleas municipales del poder popular se elegían este domingo en segunda vuelta, al no haber alcanzado más de la mitad de los sufragios en la ronda anterior. La CEN difundió los resultados de la primera vuelta el viernes pasado, después de cotejar los datos de electores que se inscribieron el día de la votación y de quienes sufragaron fuera de su casilla, según informó la presidenta del organismo, Ana María Mari Machado.

La Jornada, p.26, (Gerardo Arreola).

“Grecia recibe el mayor rescate financiero, con dura austeridad”

El mayor plan de rescate financiero de un país fue anunciado este domingo. A cambio de un ajuste en beneficios sociales sin precedente desde la formación de la Unión Europea, el gobierno de Grecia recibirá 110 mil millones de euros (147 mil millones de dólares) para comenzar a pagar los vencimientos de su abultada deuda pública, que empiezan a mediados de este mes. Para obtener el paquete de asistencia, que será aportado por la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), Atenas se acogerá a un programa de austeridad, recorte del gasto público, disminución de beneficios salariales y de pensión, y aumento de impuestos. Esta será la cuota a pagar por los ciudadanos para reducir un déficit fiscal de 134 por ciento del producto interno bruto actual, a 3 por ciento en 2014. En términos comparativos, el paquete de rescate para Grecia prácticamente triplicó el que recibió México tras la devaluación del peso en 1995, que fue por 51 mil millones de dólares, y que también tuvo una contraparte de fuerte ajuste social, reducción de gasto público y alza de impuestos.

La Jornada, p.28, (Reuters, Afp, Notimex y Dpa).

“Obama: la petrolera ‘pagará la factura”

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, advirtió sobre un "desastre sin precedente" por el derrame de petróleo que avanza hacia las costas del estado de Luisiana, adonde el mandatario llegó este domingo en medio de desesperados esfuerzos por contener la marea negra. "Creo que el pueblo estadounidense es consciente, sin duda la gente del Golfo es consciente de que se trata de un desastre ambiental potencialmente masivo y sin precedente", expresó. El mandatario defendió la respuesta de su gobierno durante una visita a Venice, una de las zonas costeras amenazadas por la marea negra causada por la explosión de una plataforma petrolera el pasado 20 de abril. Los fuertes vientos y un mar agitado obligaron el sábado a los barcos a interrumpir las tareas enfocadas a detener la emergencia.

La Jornada, p.2, (Afp).